
       

 

   

  
 

  

   

   

 

    

   

   

  

  

  

 

  

  

  

 

 

  
 
 

 
 
 

 
 
 
 

審核 2014-15年度 答覆編號

開支預算 
THB(T)028

管制人員的答覆 

(問題編號：2447)

總目： (60)路政署

分目： (-)沒有指定

綱領： (1)基本工程

管制人員： 路政署署長 (劉家強 )

局長： 運輸及房屋局局長

問題 (議員問題編號： 53)：

在本綱領的 2014-2015年度需要特別留意的事項內，當局表示會就粉錦公路改善工程進行研究及初步
設計工作。就此，政府可否告知本會： 

(一) 為上述公路展開改善工程的原因？ 

(二) 涉及上述事項的 2014-2015年預算的運作開支、人事編制及預算薪酬開支分別為何？ 

(三) 預計工程完成後會如何改善當地交通？

提問人：陳偉業議員

答覆： 

(一) 上述工程旨在改善粉錦公路的情況，以期提升道路安全和增加交通容量。 

(二) 2014-15年度，上述工程的預算開支約為 500萬元，有關款項用於地盤勘測工程和支付顧問費
用。路政署向來是以調配現有人手的方式，監督有關工程的落實。 

(三) 待工程竣工後，粉錦公路的重要路段會提升至合乎現時的設計標準，預計屆時道路安全和交

通容量方面都會得到改善。
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